

## Control de precios en los productos de primera necesidad

Escrito por Administrador  
Domingo, 05 de Abril de 2020 00:00

---

{besps}secretariageneral05042020|width=215|height=382{/besps}

Funcionarios municipales y trabajadores de la Dirección de Producción recorrieron los comercios locales con el fin de garantizar el abastecimiento de productos de la canasta básica y cotejar que los mismos no excedan el precio máximo dispuesto por el gobierno nacional. El objetivo es atender a las demandas de precios excesivos de vecinos de la localidad como también de los comerciantes que reclaman abusos en las distribuidoras y así buscar soluciones conjuntas o la aplicación de sanciones en los casos necesarios.

Se observaron precios superiores a lo dispuesto por el organismo nacional en aceites y azúcar. También se advirtió un stock reducido en variedad de marcas y faltantes en algunos tamaños y presentaciones como los bricks (caja) de leche, yogur, lavandina y harina.